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Aos vinte e um dias do mês de outubro de dois mil e dezenove, às 8h30min, reuniram-se 
na sala 3152, do Prédio 16, os membros da CAICE para a reunião ordinária mensal. 
Estavam presentes os professores: Glades Tereza Félix, Fabiane Adela Tonetto Costas, 
José Luiz Damilano, Tânia Micheline Miorando, Daniele Rorato Sagrillo e Simone Freitas 
da Silva Gallina, as TAEs Giséli Bastos e Cris Corrêa Barrozo e a bolsista Camila Vieira. 
Ausências justificadas: Professora Estela Maris Giordani, TAE Liliane Gontan Timm Della 
Méa. Ausências não justificadas: Acadêmicas Andressa Vianna e Vanessa Luiza Weber 
Aguiar. A Coordenadora Glades Tereza Félix abriu a reunião, deu as boas-vindas a todos e 
iniciou a leitura da pauta. Como primeiro ponto foi a aprovação da Ata n. 10/19 que, tendo 
sido aprovada, prosseguiu: 2. Posse dos novos membros 2019/2021: a TAE Cris Corrêa 
Barrozo foi reconduzida e a TAE Liliane Gontan Timm Della Méa, continua, a professora 
Fabiane Adela Tonetto Costas continua, representando o FUE; novos professores e suas 
representações: Tânia Micheline Miorando – EDE, Daniele Rorato Sagrillo - MEN e Simone 
Freitas da Silva Gallina – ADE. Os professores Glades Tereza Félix e José Luiz Damilano 
passam a compor o quadro de consultoria interna. A professora Estela Maris Giordani deixa 
a representação. A professora Glades Félix destacou a ausência da representação do 
DACE sem justificativa. A seguir, a professora Glades Félix deu sequência à pauta: 3- 
Prestação de contas Gestão 2017/2019: A professora Glades Félix apresentou a Prestação 
de Contas, anteriormente enviada por email a todos. Ressaltou que se refere apenas às 
atividades, posto que, em função do contingenciamento que atingiu a gestão na UFSM, não 
houve verbas a serem administradas pela CAICE. Tendo sido apresentado, foi aprovada. 
A professora Fabiane Costas agradeceu os serviços prestados e ressaltou a importância 
dos estudos e atividades desenvolvidas na CAICE, refletindo na representação que 
conquistou na instituição como referência em avaliação. Ponto seguinte: 4- Eleição do/a 
novo/a Coordenador/a: A seguir, procedeu-se a eleição da nova coordenadora: a professora 
Tania Miorando colocou-se à disposição e foi aceita por todos. A professora Tania Miorando 
agradeceu a confiança de todos e diz querer seguir os trabalhos que já vêm sendo 
realizados no CE e na UFSM em relação à avaliação. Finalizado este ponto, apresentou-se 
o seguinte: 5- Campanha da Autoavaliação institucional e avaliação docente da Graduação 
e PG: deverá iniciar dia 06/11, mas os materiais ainda não foram disponibilizados. Decidiu-
se que a CAICE iniciará o processo pela sensibilização, como já fez no primeiro semestre 
deste ano. A TAE Liliane Della Mea não pôde estar presente, mas encaminhou que a CAICE 
foi mencionada em relação ao instrumento da Pós-Graduação, criado anteriormente em 
uma subcomissão aqui e consultoria da professora Denise Leite, da UFRGS. 6- 
Comunicados: A professora Glades Félix relembrou que no dia 06/11, às 15:30h, na sala 
20, 16/B, se fará a apresentação do relatório de Avaliação dos Estágios aos professores e 
acadêmicos, que já foram convidados. 7- Assuntos gerais: A professora Fabiane Costas 
perguntou sobre o evento Avalies, ao que a professora Glades Félix comentou do ineditismo 
do trabalho no evento e a publicação em Anais. A professora Glades Félix convidou a todos 
para gravar um vídeo de agradecimento à professora Denise Leite, que está se 
desvinculando dos trabalhos na UFRGS. Findada a pauta, a professora Glades Félix 
agradeceu a todos e deu por encerrada a reunião. Nada mais havendo, eu, Tania Micheline 
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Miorando, lavrei a presente Ata que vai assinada pelos presentes. Santa Maria, 21 de 
outubro de 2019. 
 

 

 


